

新・東の風

令和4年度
3月号

早いもので2月も終わります。昔から言われている言葉で「一月は行く。二月は逃げる、三月は去る」という言葉があります。太陽の日照時間の短さもあってか、冬の時間の経つ速さを表しているのでしょうか。学校生活においても、3学期の授業数が一番少ないのです。3年生は卒業式まで2週間、1、2年生は修了式まで3週間と少し。さて、残りの短い時間をどう過ごしましょう。

「終わり良ければすべて良し」ということわざがあります。これは、「物事の結末が大事であり、過程は問題にならない」という意味です。本当かどうか実験した事例がありました。

A：痛いほど冷たい水に60秒間手をつける

B：痛いほど冷たい水に90秒つけるが、最初60秒はAと同じ温度で、残り30秒は温度が少し上昇し痛いほど冷たいのが和らぐ

この2つの体験後、もう一度やるならどちらがいいかと質問したところ、被験者の8割がBを選択しました。これは痛さの絶頂（ピーク）と痛さが和らいだという結末（エンド）の記憶が判断基準になりました。「ピークとエンドの法則」と呼ばれ様々なマーケティングなどで利用されています。

「終わり良ければすべて良し」、学校生活においても参考になることわざであると思います。君たちにとっては、良いことも悪いこと也有った1年間であったと思いますが、ハッピーエンドで終わる3月になるように心がけてください。

特に三年生にとって、全員がハッピーエンドで終わるには、やはり進路状況でしょう。私学入試、公立高校特別選抜入試と終わっており、半数以上の三年生は進路が決定しています。公立高校受験を残している皆さん、あと僅かですのでハッピーエンドめざして頑張りましょう。

Take a break(ちょっと一休み)

年度末の3月に開催されるWBC（ベースボールクラシック）、大リーグからダルビッシュ有選手や大谷選手が参加することで大注目となっている野球のワールドカップです。金メダルを目指していますが、どうでしょうか。昨年末には、サッカーワールドカップがあり、「ブラボー」でお馴染みとなった長友選手等が有名になりました。野球もサッカーも日本ではメジャーな競技で、注目されていますが、今年の8月から10月にかけても2つのスポーツのワールドカップが開催されるのを知っていますか？2つとも本校にもあるスポーツです。

男子バスケットボールワールドカップ2023（8月25日から9月10日、日本・フィリピン・インドネシアで共同開催）とラグビーワールドカップ2023（9月8日から10月28日、フランスで開催）です。応援しましょう！